

LLAMADO URGENTE A MEDIOS DE COMUNICACIÓN, COMUNICADORES POPULARES, DEFENSORES DE DERECHOS HUMANOS, COMPAÑEROS DE LUCHA, DEFENSORES DE LA VIDA.

De diversas formas y medios los comunicadores populares nos hemos dado cuenta de la represión brutal y hostigamiento del que han sido víctimas nuestros hermanos de Huexca, Municipio de Yecapixtla en el estado de Morelos, donde se pretende imponer el inicio del proyecto Integral Morelos que consiste en dos termoeléctricas de ciclo combinado.

De tal forma que los medios alternativos y comunitarios hemos estado presentes e informando por nuestros medios tan grave situación, sin embargo es necesario seguir dando eco a lo que en este lugar ocurre debido a que ni la presión de nuestras cámaras y grabadoras en conjunto con el pueblo han sido bastas para detener la avanzada de granaderos estatales y antimotines federales quienes desde el pasado 23 de Octubre yacen en la entrada y dentro de la comunidad, creando un ambiente de tensión y hostigamiento, sin mencionar que su primer allanamiento al poblado fue violento.

En diversas notas y declaraciones el gobernador de Morelos Graco Ramírez y el Secretario de Gobernación Jorge Messager han asegurado que son pocos los que se oponen a la “privilegiada” propuesta de Elecnor, Abengoa y Comisión Federal de Electricidad, poniendo entonces como responsables directos a quienes sin ser de Huexca, están informando de la situación real a la que se enfrentaría la población. La Comisión Federal de Electricidad ha demandado a siete compañeros de los cuales la paraestatal ha declarado no tocar a ningún demandado originario de Huexca, pero si a otros afectados por el gasoducto, por lo que tres de los demandados (Juan Carlos Flores, Jaime Domínguez y Samir Flores) están en riesgo de ser detenidos en los próximos días, según declaraciones y amenazas que ellos han recibido directamente de los funcionarios.

Es el caso específico del compañero demandado por obstrucción de obra por 50 millones de dólares, Juan Carlos Flores Solís, su único delito fue facilitar la información de la realidad del proyecto, pues en Huexca solo se sabía que se construiría una recicladora de agua, engaño que ya experimentó el pueblo de Zimapán en el estado de Hidalgo, en el intento de construcción de un basurero tóxico impulsado igualmente por Abengoa (ver documental “Bienvenidos a Zimapán, Cementerio Tóxico”, del Canal 6 de Julio).

El compañero Juan Carlos, ha trabajado desde hace más de doce años gestionando y participado en proyectos de comunicación popular, defensa de los recursos naturales y defensoría de derechos humanos en Puebla y apoyando otros estados como Oaxaca, Chiapas, Tlaxcala y Morelos. En estos momentos por contribuir al derecho de información en la comunidad indígena de Huexca, el compañero es fuertemente hostigado y criminalizado:

- El pasado 4 de noviembre el Secretario de Gobernación de Morelos Jorge Messager realizó una rueda de prensa, para exhibir fotos del compañero y acusarlo directamente del responsable del conflicto en Huexca. Dichas acusaciones ya venían impulsándose meses atrás, descalificando la organización regional por el Gobierno de Morelos como “fuereños con intereses”, “financiados por gaseras”, “agitadores profesionales”, etc.

- Posteriormente el día miércoles 7 de noviembre de 2012 alrededor de las 17 horas, dos sujetos de piel morena abordaron al compañero en el restaurant *La Michoacana* en Cuautla, Morelos. Amenazándolo de muerte si seguía inmiscuido en Huexca.
- Por último el pasado viernes 9 de noviembre la CFE dejó en claro que las demandas contra los “fuereños” de Huexca se activarán, y que deberán pagar por el retraso de la obra de la termoeléctrica y el gasoducto. Amenaza que ha sido repetida por el Gobierno de Morelos.

Cada día la situación se tensa más en Huexca y en general en donde se pretende instalar el Proyecto Integral Morelos. Es necesario crear una fortaleza en apoyo al compañero Juan Carlos y los compañeros Jaime Domínguez y Samir Flores, oriundos del estado de Morelos.

Quienes hemos trabajado con los compañeros y quienes los conocemos, pero además quienes desde nuestros proyectos y pueblos resistimos, salgamos a las calles, gritemos estas injusticias, en el arte, en la danza, en la música, con la familia, con nuestros vecinos, compadres, amigos, compañeros, en el trabajo, digamos y gritemos juntos:

¡No a la criminalización del derecho a la información!

¡Si a la solidaridad y los lazos entre todos los afectados por los megaproyectos!

¡Alto al hostigamiento contra defensores de derechos humanos!

¡NO A LA TERMOELECTRICA, NO AL GASODUCTO!

¡HUEXCA SOMOS TODOS!